



## JENTACULUM : petit déjeuner romain pour les 4èmes latinistes

publié le 13/09/2019

Dans le cadre d'une séquence découverte du latin et du monde romain, les latinistes de 4ème ont pu déguster un jentaculum (petit déjeuner) à la romaine : raisins, poires, amandes, fromages, miel, petits pains au cumin et boisson épicée ... sans oublier le parfum du fameux garum ! (Extrait de poisson séché). Les élèves sont repartis la tête et le ventre pleins !

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**